

## Petroprecios generan turbulencia en mercados (El Financiero 10/09/15)

Petroprecios generan turbulencia en mercados (El Financiero 10/09/15) ESTEBAN ROJAS Jueves, 10 de septiembre de 2015 El mercado petrolero volvió a estar en el epicentro de la inestabilidad financiera, lo que se acompañó con una aparición del fantasma de la Reserva Federal, debido a datos fuertes reportados en el mercado laboral de los Estados Unidos. Mercados accionarios en la montaña Rusa Las principales plazas bursátiles en el mundo no pudieron sostener sus ganancias mostradas al inicio de las operaciones, motivadas por el fuerte aumento en las acciones asiáticas. El principal indicador de la bolsa mexicana, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), bajó 0.76 por ciento a 42 mil 754.68 puntos. En el día, el IPC alcanzó un máximo en 43 mil 523.53 unidades, para después cerrar prácticamente en el mínimo de la sesión. En esta ocasión, la bolsa de México mostró mejor desempeño que las de Nueva York. El índice Dow Jones cerró en 16 mil 253.57 unidades, con baja 1.45 por ciento. El indicador más amplio del mercado, el índice Standard & Poor's 500, disminuyó 1.39 por ciento al quedar en mil 942.04 puntos. En tanto, la bolsa Nasdaq, retrocedió 1.15 por ciento, y cerró en 4 mil 756.58 unidades. La toma de utilidades observada se detonó, en cierta parte, por un dato mayor a lo esperado en la generación de empleo en los Estados Unidos, lo que aumentó la probabilidad de un alza en la tasa de referencia de la Fed. Las ofertas de trabajo en ese país subieron a 5 mil 753 en julio desde las 5 mil 323 de junio, de acuerdo a datos publicados por Departamento de Trabajo. El nerviosismo en los mercados se reforzó por los efectos negativos de la caída en los precios del petróleo de casi 4 por ciento. En México, el volumen operado en el mercado ascendió a 233.67 millones de acciones, todavía por debajo de su promedio del año. De las 123 emisoras operadas en el mercado local, 56 subieron, 9 estuvieron sin cambio y 58 bajaron. En lo referente al tipo de cambio, el dólar spot cerró el miércoles en 16.84 unidades a la venta, lo que implicó para el peso un retroceso de 6.60 centavos, semejante a 0.39 por ciento. En operaciones de ventanilla o de menudeo, el dólar se vendió en promedio alrededor de 17.14 pesos.